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PRIMER CONGRESO LATINO-AMERICANO DE CUNICULTURA

Un grupo de cunicultores y
técnicos brasileños, después de
asistir al Congreso Mundial en
Dijón decidieron organizar un
congreso que reuniera a personas
interesadas en la cunicultura y
crear asimismo una asociación.
AI pensar en el poco potencial
de Brasil lo hicieron extensivo a
todas las naciones Latinoameri-
canas.

Decidieron celebrarlo en Sao

Paulo (Brasil) del 20 al 26 de No-

viembre del pasado año, y fué un

verdadero éxito.

EI Dr. Jaime Camps, Presiden-
te de AS.ES.CU., y como Vicepre-
sidente de la Asociación Científica
Mundial (WRSA), fue especialmen-
te invitado al Congreso y es quien
nos informa del éxito del mismo y
del futuro de la cunicultura en
Centro y Sudamérica.

EI interés hacia la cunicultura,

repetidamente subrayado por téc-

nícos y altoscargosoficíales, apun-

ta hacia la diversificación del con-

sumo de carne. Actualmente pre-

domina el consumo de carne bovi-

na, pero se intenta incrementar el

consumo de conejo al objeto de

mejorar la dieta de los habitantes

de tas regiones más subdesarrolla-

das, al mismo tiempo que represen-

taría una ayuda económica en me-
dios rurales.

Inauguró el Congreso y la ex-
posición-concurso de conejos el
Excmo. Sr. Ministro de Agricultu-
ra del Estado de Sao Paulo, Doctor

Paulo Rocha, clausurándolo el Ex-
celentísimo Sr. Director General
de Ganadería, D. José González,
en nombre del Ministro de Agricul-
tura del Brasil, Excmo. Doctor
Alyson Paulineli.

Se trataron muchos temas,

abarcando los más diversos aspec-

tos de la cunicultura, ya que más

que un congreso, se intentaba que

fuera una especie de curso intensi-

vo que sirviera para la divulgación

de las técnicas más modernas de
cunicultura.

De los 7 díasque duró el Con-

greso se destinó uno a la visita de

dos granjas, una de ellas con un

modernísimo matadero. Tenía és-

ta en total 12.000 conejas, estan-

do en un solo grupo de diez naves

unas 5.500 conejas. Esta granja se

denomina Organízación Seiecta.

La otra granja tenía 3.000 conejas.

En general. el manejo era bue-

no y al no existir un alto censo
por kilómetro cuadrado, la sani-

dad era también buena. Sin embar-

go, el nivel de conocimientos es

inferior al europeo, si bien con

grandes oportunidades y afán de

mejorar.

También se comentó y se pro-

yectaron diapositivas de la granja

O.B.A. con 12.000 madres, todas

al aire libre, y con un proyecto pa-

ra 50.000.

Brasil es unas 17 veces mayor

que España y tiene 3 veces más

habitantes. Tiene dos grandes nú-

cleos de población: Sao Paulo y

Río de Janeiro con 11 millones y

9 respectivamente. Tienen gran po-

tencial de consumo de conejo, tan-

to por minifundio, para aumentar

el consumo de carnes total, como

por estas grandes poblaciones con

visitantes e inmigración de todas

las partes del mundo.

Algo que debemos conocer,

pues nos puede afectar en un futu-

ro, es que, dado su ciclo de estacio-

nes, contrarío al nuestro, están

pensando en la exportación a Eu-

ropa en sus épocas de superpro-

ducción, que coinciden precisa-

mente con las épocas de menor

producción aquí.

EI Congreso terminó con una

sesibn para la formación y creación

de la "Asociación Científica Lati-

no-Americana de Cunicultura",

siendo elegidos Presidente el Dr.

Bruno Soerensen y Secretario el

Comendador Augusto Leone.

Nuestro Dr. Jaime Camps dió

una conferencia plenaria sobre

"Cunicultura en España" y actuó

en varias sesiones, dirigiendo ade-

más una mesa redonda de pregun-

tas libres. Nos solicita hagamos

constar su agradecimiento por la

invitación, deseando además seña-
lar la extrema simpatía y entusias-

mo demostrados por todos los

participantes.

Damos desde aqu í la bienve-

nida a la nueva Asociación Latino-

Americana, que es a la vez un nue-

vo miembro de la WRSA.
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